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家族葬、一般葬、社葬や宗教・宗派問わず、各地域のしきたりに合わせたご葬儀のご相談承ります

葬儀に関する不安を軽減
24時間365日、お電話1本で葬儀をご手配。

葬儀支援サービス制度の詳細や全国の加盟葬儀社・斎場検索は、全国儀式サービスのホームページをご覧ください。

制度の詳細閲覧にはパスワードが必要です。 ユーザー名：g is hi k i パスワード：sagami_hou

まず始めに、「相模原法人会」とお伝えください。

ポイント

2

0120－421－493
ヨ ニ イ ー シ ク ミ ご利用の際は事前に左記の電

話番号へご連絡ください。
葬儀社とのお打合せ後のご連
絡ではご利用になれません。

相談無料
24時間・365日対応

葬儀費用の負担を軽減
一般的な葬儀に必要な品目（祭壇、お棺など）を「基本セット」として
首都圏平均50万円相当のものを低廉な価格でご提供いたします。

トピックス 会員企業の従業員の皆様及びそのご家族の方もご利用いただけるようになりました！

ポイント

1

公益社団法人 相模原法人会会員
特典
会員
特典

●対象者と基本セットご利用料金

●ご提供される基本セットの内容

対　象　者（ご葬儀の対象となる故人さま）

「葬儀支援サービス」をご利用されますと、「相模原法人会」の名札で生花または花環が1基提供されます。

会員企業の全取締役、監査役、従業員本人 及び 配偶者・子女
本人・配偶者の両親、祖父母

24万円
（税込26.4万円）

基本セットご利用料金
※会員本人がご健在であれば何度でも使えます。

車庫から10㎞まで桐上級棺

※式場使用料、会葬返礼品や飲食・料理などの接
　待費、寺院関係費、火葬料等は基本セットに含
まれておりませんので、別途費用がかかります。

※葬儀社や地域によって、基本セットの内容が異な
　るケースがございます。

●祭壇 ●お棺 ●寝台車 ●内、外装飾用品
●お位牌（白木）
●枕飾り
●会葬礼状（100枚）
●ご遺影（白黒） など

0120-204-122

家族のための「生前整理・遺品整理」家族のための「生前整理・遺品整理」 家族のための「相続相談」家族のための「相続相談」

ご相談・お見積りは無料で承りますので、まずはお気軽にご相談ください。

24時間365日

初めに「全国儀式サービスの会員です」とお伝えください。

ご家族に代わって、お部屋の片づけのお手伝い。
思い出の品の整理からお部屋の清掃まで、真心こめて対応いたします。

0120-204-122
ご相談の受付は、全国儀式サービスにて承っております。

受付時間 10：00～ 17：00（年末年始を除き、年中無休）

任せて安心の
実績数！

相続・遺言手続き グループ累計受託件数
57,000件超（2021年相続案件受託数11,771件）

NCP相続センター
NCPは全国儀式サービスとご相続手続きに関する
業務委託契約をしております。

相続手続には10か月という期限があります。（相続税課税時）
不動産・預貯金などの名義変更はお済ですか？

相談無料

NHK「プロフェッショナル」に取り上げられた遺
品整理専門会社メモリーズの横尾社長をリー
ダーに、全国儀式サービスが、本当に信頼のお
ける遺品整理専門の会社を厳選しました。

Hayabusa

Sagamihara
Corporation Association’s 
magazine
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相模原法人会広報誌

239隔月刊

SAGAMIHARA  HOJINKAI
公益社団法人相模原法人会はホームタウンチームを応援しています。

S.C.相模原 ノジマステラ
神奈川相模原
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『新しいカカシ』　
稔りの秋も近く、日本晴れの空をゆう
ゆうと泳ぐ凧型の新しいカカシ。稲
穂を狙う小鳥達もびっくりしたことだ
ろう。人型のカカシに代って、羽ばた
きながら田んぼを守り続けていま
す。

●　●　●　●か 　 い 　 か 　 つ

★印 ご案内・お申込書が同封されています。

～法人会の活動予定～
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事業のお問い合わせは相模原法人会事務局（TEL042-755-3027）まで

月9

月月10

三光ホームは建築や不動産業を展開する会社です。古
定謙一さんの父で先代の社長（現会長）の勝次さんが創業
した三光開発が前身。衣食住という大切な三つに関わる光
のような会社になりたいと44年前、不動産業からスタートし
ましたが、お客様ともっと密に関わりたいと願いすぐに建設
業も始めたそうです。4年前、謙一さんが継承しました。

住む人も自分たちもワクワクできる新しい家づくり

「私は元々会社を継ぐ意志はなく違う仕事をしていました
が、歳を重ねた父に誘われ、一番の親孝行になるかなと思
い切って入社しました」。
最初は不安ばかりでしたが、やるからには新しいことをや

らなくては…という使命感に燃え、行動に移し、一切行って
いなかった建売も始めます。
「一般的な建売ではなく、趣味の部屋、作業もできるガ
レージなど結構思い切った間取りで作ってきました。注文住
宅では、BinO（ビーノ）というシリーズがいろいろ面白くて当
社で一番人気です。たとえば階段をジグザグにして0.5階や
1.5階を設けるスキップフロアはオリジナリティと開放感です
ごく好評なんですよ！秘密基地のようなコーナーも…」と生き
生き語る笑顔から、アイデアを出すことが楽しくてたまらない
様子が伝わってきます。
「ワクワクしてほしいしワクワクしたい。人が自由時間や趣
味の時間を持てる時代です。そこを活かして住む人が楽しく
過ごせる家づくりを心がけています」。その言葉通り、お客様
の要望にとことん応え、時には塗装に参加してもらったこと
も。また、VR（バーチャルリアリティ）も導入し、ゆくゆくはVR

展示場も企画しているとのこと。

法人会の魅力は『繋がり』と『異業種ゆえの発見』

高校を出て独り立ちした古定さんの人生の転機は、20歳
の頃に始めたサーフィン。乗り方を教えて欲しいとショップを
訪れ、夢中になるうちに気づけば指導者レベルに。その後、
自分に自信が持てるようになり、せっかちだと言われるぐら
い、何でもどんどん進められるようになったそうです。
家庭では二人の乳幼児の自称『優しすぎるお父さん』。

「妻が子の躾をし、私の我儘も許してくれるので感謝しかあ
りません」。
地域活動も熱心。おださがロードフェスタの実行委員、小

学校の職場体験授業の受け入れ、市より表彰された長年の
清掃活動、お客様を招待する感謝祭他、様々な機会で感謝
の気持ちを形にしています。
また、長さ1㎞にも及ぶ商店街『サウザンロード相模台商
店街』の会長も務め、「コロナ禍でマスク生活が続くなか、店
主の顔とユニークなキャッチコピーの入った各店舗のポス
ターを作ってみよう」とアイデアを提案。集まった79の加盟
店と共に『顔が見える商店街ポスター』で、サウザンロード相
模台商店街を盛り上げました。
他にも先代から加入している法人会で、商店街と関わる

話が出れば、架け橋の役目を率先して果たしています。
「法人会の一番の魅力は『繋がり』だと思います。法人会の
繋がりの中で、仕事を頂いたり依頼できている状況です。地
元の会社が異業種で集まる交流はいいものですね。異業種
だからこその発見があったりしますから」と話してくれました。

※会場の密閉・密集・密接を回避、手指消毒の実施、マスクの着用等、感染予 
防対策を十分に講じて開催します。

※延期または中止になる場合がございますので、最新情報はHPをご確認下さい。

８日（木）

９日（金）

１４日（水）

１６日（金）

２２日（木）

２８日（水）

税務研修会と健康講座「耳の仕組み、加齢性難聴」

源泉所得税研修会 特殊な給与に係る税務

理事会

新設法人説明会

決算法人説明会

★法律相談

６日（木）

９日（日）

１３日（木）

１９日（水）

２1日（金）

２６日（水）

２８日（金）

３０日（日）

女性部会日帰り研修会

おださがロードフェスタ

全国大会千葉大会

税務相談

決算法人説明会

署長を囲む座談会

決算法人説明会

決算法人説明会

さがみおおのハロウィンフェスティバル

【小池邦夫絵手紙美術館他】

【小田急相模原駅北口周辺及びサウザンロード】

【幕張メッセ】

【相模原法人会館】

【相模原法人会館】

【相模原法人会館】

【相模湖交流センター】

【国民生活センター】

【相模大野中央公園】

【相模原法人会館】

【相模原法人会館】

【相模原法人会館】

【相模原法人会館】

【相模原法人会館】

【相模原法人会館】
のような会社になりたいと44年前、不動産業からスタートし

展示場も企画しているとのこと。

法人会の魅力は『繋がり』と『異業種ゆえの発見』

三光ホームは建築や不動産業を展開する会社です。古
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した三光開発が前身。衣食住という大切な三つに関わる光
のような会社になりたいと44年前、不動産業からスタートし

展示場も企画しているとのこと。
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お客様も自分も
『ワクワク』が大事
趣味を原点に、たどり着いた現在
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代表取締役　古定謙一さん
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●相模台支部 三光ホーム株式会社 代表取締役 古定  謙一さん
こて い 　    け ん い ち
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税制改正要望事項
　法人会では、毎年税制改正に関する提言を財務省や各政党に行っています。

　相模原法人会では、令和５年度税制改正要望についてのアンケートを実施、

その回答に基づいて税制改正要望事項を作成し、一般社団法人神奈川県法人

会連合会へ提出をしました。

　神奈川県内の１８会ある法人会からの税制改正要望事項を取りまとめ、一

般社団法人神奈川県法人会連合会では、さらにこの内容を絞り込みました。

　各都道県連からの税制改正要望事項を公益財団法人全国法人会総連合が取

りまとめ、全国の法人会の総意として令和５年度税制改正に関する提言が作

成されます。

　以下は神奈川県連で取りまとめた税制改正要望事項を掲載します。

＜はじめに＞

　世界中に広がっている新型コロナウイルス感染症の再拡大により、生活・事業活動の制限を受け続け、経済

に大きな打撃を与えている。特に、資金力の弱い中小企業においては、政府が財政支援をしているとはいえ、長

期にわたる影響で非常に厳しい状況にある。さらには、ロシアのウクライナ侵攻により、国際経済に多大な影

響を及ぼし、我が国の財政健全化計画や税財政改革はますます現実味を帯びない先行き不透明な状態に陥っ

ている。

　中小企業は日本経済の基盤であり、雇用や地域経済に多大なる貢献をしている。そのためにも、中小企業が

引き続き事業活動が継続できる実効性のある支援策を迅速に行うことが急務である。

　感染症の収束を見据えて、日本経済の迅速な回復に向けた施策を講じ、引き続きこれから急激に進む少子高

齢化・人口減少社会において、財政の健全化と国民経済の安定化のバランスを確保した持続可能なシステムへ

の改革が必要である。「簡素な税制」、「納得できる税制」、「公平な税制」の確立を訴えるとともに、次について強

く要望する。

　基礎的財政収支の赤字が継続しており、黒字化に向け

ては、歳出の見直しのみならず歳入の基となる税制との

一体改革が極めて重要な役割を担うこととなる。そのた

めにも持続的な経済成長が不可欠であり、少子高齢化、

グローバル化やデジタル化等の経済社会の構造変化に

対応し、経済成長を阻害しない税体系へ見直しをしてい

かなければならない。

令和5年度

1．財政健全化に向けて

一般社団法人 神奈川県法人会連合会

税・財政改革Ⅰ

　急速な少子高齢化の進行により、年金、医療、介護等の

社会保障制度は、給付の面でも負担の面でも国民生活に

とって大きなウエイトを占めてきており、家計や企業の

経済活動に与える影響も大きくなっている。社会保障制

度を将来にわたり持続可能なものとしていくため、社会

保障制度全般について、税、保険料等の負担と給付の在

り方を含め、一体的な見直しを行う必要がある。

（1）年金制度については、将来世代が安心できる持続可

能な制度にするためにも、給付と負担の見直しが必

要である。また、高齢者の就労意欲を削がないよう

受給開始年齢の引き上げも考慮する必要がある。

（2）医療については、過度な診察・検査・投薬を制限し、

ジェネリック医薬品の推進を図る。また、疾病予防を

重視した保健医療体系に転換することが必要であ

る。予防や健康づくりの取り組みに対して、財政面で

のインセンティブ措置を進めていくべきである。

（3）介護制度については、介護施設不足や人材不足が深

刻化しているが、優先すべきは介護職員の処遇改善

であり、それがひいては人材確保につながる。

　国に対する行財政改革のさらなる推進は、長年訴えら

れてきたところであるが、その抜本的改革は実現せず、

財政悪化が増す一方である。国、地方の議員及び職員の

定数削減と機構のスリム化によるコスト削減、特殊法人

の整理による支出削減を徹底し、小さな政府を望む。民

間を活用し、外部委託を増やすことで行政のスリム化を

図り、無駄を徹底的に排除すると共に、歳出の使途を明

確化し情報公開を実施すべきである。

　日本の国会議員歳費は主要30か国で第3位であり、諸

手当を含めると第1位という水準であり優遇されすぎで

ある。米欧並みの議員歳費水準まで恒久的な削減を望

む。

基本的な課題

（4）生活保護については、受給条件や水準を見直すとと

もに不正受給防止に努める。また、受給者の自立支

援も併せて行う。

（5）少子化対策については、企業任せでなく、子どもは社

会全体で育てるという制度として、出産や育児のサ

ポートをしていくべきである。

Hayabusa 239　HIGHLIGHT Hayabusa 239　HIGHLIGHT

2．社会保障制度に対する基本的考え方

3．行政改革の徹底

　マイナンバー制度は「社会保障」「税」「災害対策」の分

野で効率化を目的に導入された制度であるが、マイナン

バー制度とマイナンバーカードの普及が国民に与える

メリットとデメリットの詳細が不明確である。政府が目

指すマイナンバー制度の目的が国民に明確に伝わって

いないことから、政府はマイナンバー制度の明確なガイ

ドラインを更に理解しやすい形で国民に発信していく

べきである。

4．マイナンバー制度 等
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　新型コロナウイルスは収束の見通しが立たないこと

から、その影響は長期化が予想される。このため、新型コ

ロナ感染対策と経済活性化の両立を図っていかなけれ

ばならない。とりわけ、コロナ禍の影響によって発生し

た生活困窮者や経営基盤が脆弱な中小企業には、引き続

き実態等を見極めながら効果的な支援措置を迅速に講

じていくことが重要である。特に、中小企業は我が国企

業の大半を占めており、地域経済の活性化と雇用の確保

などに大きく貢献していることから、その経営実態等を

見極めながら、雇用と事業と生活を守るための支援策を

引き続き講じていく必要がある。その際、国や地方は今

般の支援制度の周知・広報の徹底や申請手続きの簡便

化、スピーディーな給付等、実効性を確保することが重

要である。

1．新型コロナウイルスへの対応

経済活性化と中小企業対策Ⅱ

地方のあり方Ⅲ

　中小法人に適用される軽減税率の特例15％の適用期

限が2年延長されたことは評価するが、時限措置ではな

く本則化するよう求める。また、800万円以下に据え置

かれている軽減税率の適用所得金額を1600万円程度に

引き上げることを要望する。

2．中小企業の活性化に資する税制措置

　平成30年度税制改正で、相続税・贈与税の事業承継税

制の納税猶予制度について、事業承継税制の特例が創設

され、要件の緩和や減免制度、適用対象者の拡大など、10

年間の抜本的改革が行われたことは評価するが、中小企

業がより円滑な事業承継を行うためには、まだ不十分で

あることから、さらなる見直しで、本格的な事業承継税

制の創設を求める。

　事業用資産を一般資産と切り離し、事業の業種や利用

形態により相続税の軽減や免除、贈与税の免除をする制

3．事業承継税制の拡充
　景気の基盤は依然としてぜい弱なままであり、さらに

は地方の中小企業等にとっては、未だ景気の回復を実感

できるレベルには無いことから、地方に目を向け、地方

からの景気回復を目指した施策の充実を図る。

　ふるさと納税制度により一部の自治体は税収の改善

や活性化がなされているようだが、納税者が関わりのな

い自治体に納税することは本来の目的とは異なる。返礼

品という制度ばかり注目されている現状も含め制度の

見直しが必要である。

1．地方創生

法人税関係Ⅰ

　法人税法上の役員給与は、定期同額給与、事前確定届

出給与、利益連動給与に該当しなければ損金不算入とさ

れているが、中小企業の経営者に求められるものは自由

な発想と行動力であり、その結果として経営責任が問わ

れる以上、職務執行の対価として恣意性のないものにつ

いては定期的、臨時的な支給を問わず損金算入すべきで

ある。

　また、事業年度開始後に損金算入が認められる役員給

与改定事由のうち、「通常改定」は、事業年度開始から3ヶ

月以内に限られ、3ヶ月後以降は「特別な事情」がない限

りは認めないものとされているが、年間を通じて好不況

の変動が激しい中小企業の実態を踏まえ、特に期初の業

績目標に達しない際に、期中に役員給与を引下げて収益

を確保することは当然の経営行動であることから、役員

給与の引下げは年度途中でも認めるような弾力的な仕

組みに変更すべきである。

1．役員給与の損金算入の拡充 等

個人所得税Ⅱ

　所得税については、課税最低限の引き下げや課税ベー

スの拡大を図り、広く薄く多くの国民が負担するように

見直すべきである。多様な働き方を見据えて、いわゆる

フリーランスの人達を支援するために給与所得控除、基

礎控除の改正がなされたが基礎控除の大幅な拡充は広

く、薄く税を徴収する事に対しては逆行する。また給与

生活者以外への所得補足の強化が当然必要であり、給与

所得者の不公平感が増大しない様対応すべきである。

1．所得税のあり方

　経済社会の構造変化を踏まえ、配偶者控除等の見直

し、給与所得控除・公的年金等控除・基礎控除の一体的な

見直し等が行われてはいるが、多様で柔軟な働き方が一

層拡大する中で、働く意欲を阻害せず、公平で中立的な

税制を構築していくことが求められる。

　その中でも、少子高齢化に対して、児童手当・扶養控除

の関連を見直し、第一子より第二子、第二子より第三子

の方がより多くのメリットを得られるようにすべきで

ある。

2．各種控除制度の見直し 等

　地方行財政改革のためには、国と地方の役割分担を明

確にした上で権限を委譲し、地方も広域行政による効率

化を図り、地方の自主決定により地域特性を活かした経

済発展を目指すべきである。また、単年度会計を改め複

式簿記導入による行政コスト計算結果公表など予算の

無駄を発見しやすくするための財政改革に取り組むべ

きである。

　行政は民間を活用し、外部委託を増やすことで行政の

スリム化を図るべきである。

2．財政・行政の効率化 等

　消費税引き上げに伴う軽減税率の導入は、会計時の確

認や繁雑な経理処理といった事務負担や設備投資の増

加を企業に負わせる結果となり、現在も企業の運用上の

複雑さや難しさは続いている。軽減税率制度を廃止し、

単一税率にすべきである。

　令和5年10月1日より、適格請求書保存方式（インボイ

ス制度）が導入されることにより、小規模な免税事業者

が取引から排除されたり、実質的な値引きを強要される

ことが懸念される。元請業者から課税選択を迫られて課

税事業者を選択した場合には資金繰りが悪化してしま

う恐れがあり、またその要請を拒否した場合には、受注

停止の可能性もある。また、結果的に課税選択をしな

かった場合でも消費税相当額の値引を迫られる可能も

残っており、いずれの場合であっても資本力の乏しい中

小零細事業者にとっては､負担が増加する可能性が高

い。そのため消費税の適格請求書保存方式（インボイス

制度）導入の再考を求める。

4．消費税への対応 等

税目別

度を創出することにより法人の事業解体を抑制する必

要がある。



Hayabusa 239　HIGHLIGHT Hayabusa 239　HIGHLIGHT

　新型コロナウイルスは収束の見通しが立たないこと

から、その影響は長期化が予想される。このため、新型コ

ロナ感染対策と経済活性化の両立を図っていかなけれ

ばならない。とりわけ、コロナ禍の影響によって発生し

た生活困窮者や経営基盤が脆弱な中小企業には、引き続

き実態等を見極めながら効果的な支援措置を迅速に講

じていくことが重要である。特に、中小企業は我が国企

業の大半を占めており、地域経済の活性化と雇用の確保

などに大きく貢献していることから、その経営実態等を

見極めながら、雇用と事業と生活を守るための支援策を

引き続き講じていく必要がある。その際、国や地方は今

般の支援制度の周知・広報の徹底や申請手続きの簡便

化、スピーディーな給付等、実効性を確保することが重

要である。

1．新型コロナウイルスへの対応

経済活性化と中小企業対策Ⅱ

地方のあり方Ⅲ

　中小法人に適用される軽減税率の特例15％の適用期

限が2年延長されたことは評価するが、時限措置ではな

く本則化するよう求める。また、800万円以下に据え置

かれている軽減税率の適用所得金額を1600万円程度に

引き上げることを要望する。

2．中小企業の活性化に資する税制措置

　平成30年度税制改正で、相続税・贈与税の事業承継税

制の納税猶予制度について、事業承継税制の特例が創設

され、要件の緩和や減免制度、適用対象者の拡大など、10

年間の抜本的改革が行われたことは評価するが、中小企

業がより円滑な事業承継を行うためには、まだ不十分で

あることから、さらなる見直しで、本格的な事業承継税

制の創設を求める。

　事業用資産を一般資産と切り離し、事業の業種や利用

形態により相続税の軽減や免除、贈与税の免除をする制

3．事業承継税制の拡充
　景気の基盤は依然としてぜい弱なままであり、さらに

は地方の中小企業等にとっては、未だ景気の回復を実感

できるレベルには無いことから、地方に目を向け、地方

からの景気回復を目指した施策の充実を図る。

　ふるさと納税制度により一部の自治体は税収の改善

や活性化がなされているようだが、納税者が関わりのな

い自治体に納税することは本来の目的とは異なる。返礼

品という制度ばかり注目されている現状も含め制度の

見直しが必要である。

1．地方創生

法人税関係Ⅰ

　法人税法上の役員給与は、定期同額給与、事前確定届

出給与、利益連動給与に該当しなければ損金不算入とさ

れているが、中小企業の経営者に求められるものは自由

な発想と行動力であり、その結果として経営責任が問わ

れる以上、職務執行の対価として恣意性のないものにつ

いては定期的、臨時的な支給を問わず損金算入すべきで

ある。

　また、事業年度開始後に損金算入が認められる役員給

与改定事由のうち、「通常改定」は、事業年度開始から3ヶ

月以内に限られ、3ヶ月後以降は「特別な事情」がない限

りは認めないものとされているが、年間を通じて好不況

の変動が激しい中小企業の実態を踏まえ、特に期初の業

績目標に達しない際に、期中に役員給与を引下げて収益

を確保することは当然の経営行動であることから、役員

給与の引下げは年度途中でも認めるような弾力的な仕

組みに変更すべきである。

1．役員給与の損金算入の拡充 等

個人所得税Ⅱ

　所得税については、課税最低限の引き下げや課税ベー

スの拡大を図り、広く薄く多くの国民が負担するように

見直すべきである。多様な働き方を見据えて、いわゆる

フリーランスの人達を支援するために給与所得控除、基

礎控除の改正がなされたが基礎控除の大幅な拡充は広

く、薄く税を徴収する事に対しては逆行する。また給与

生活者以外への所得補足の強化が当然必要であり、給与

所得者の不公平感が増大しない様対応すべきである。

1．所得税のあり方

　経済社会の構造変化を踏まえ、配偶者控除等の見直

し、給与所得控除・公的年金等控除・基礎控除の一体的な

見直し等が行われてはいるが、多様で柔軟な働き方が一

層拡大する中で、働く意欲を阻害せず、公平で中立的な

税制を構築していくことが求められる。

　その中でも、少子高齢化に対して、児童手当・扶養控除

の関連を見直し、第一子より第二子、第二子より第三子

の方がより多くのメリットを得られるようにすべきで

ある。

2．各種控除制度の見直し 等

　地方行財政改革のためには、国と地方の役割分担を明

確にした上で権限を委譲し、地方も広域行政による効率

化を図り、地方の自主決定により地域特性を活かした経

済発展を目指すべきである。また、単年度会計を改め複

式簿記導入による行政コスト計算結果公表など予算の

無駄を発見しやすくするための財政改革に取り組むべ

きである。

　行政は民間を活用し、外部委託を増やすことで行政の

スリム化を図るべきである。

2．財政・行政の効率化 等

　消費税引き上げに伴う軽減税率の導入は、会計時の確

認や繁雑な経理処理といった事務負担や設備投資の増

加を企業に負わせる結果となり、現在も企業の運用上の

複雑さや難しさは続いている。軽減税率制度を廃止し、

単一税率にすべきである。

　令和5年10月1日より、適格請求書保存方式（インボイ

ス制度）が導入されることにより、小規模な免税事業者

が取引から排除されたり、実質的な値引きを強要される

ことが懸念される。元請業者から課税選択を迫られて課

税事業者を選択した場合には資金繰りが悪化してしま

う恐れがあり、またその要請を拒否した場合には、受注

停止の可能性もある。また、結果的に課税選択をしな

かった場合でも消費税相当額の値引を迫られる可能も

残っており、いずれの場合であっても資本力の乏しい中

小零細事業者にとっては､負担が増加する可能性が高

い。そのため消費税の適格請求書保存方式（インボイス

制度）導入の再考を求める。

4．消費税への対応 等

税目別

度を創出することにより法人の事業解体を抑制する必

要がある。



相模原税務署長 就任の挨拶

　公益社団法人相模原法人会の皆様におかれ

ましては、税務行政につきまして日頃より格別

のご高配とご支援を賜り、厚くお礼申し上げま

す。

　この度の人事異動により、東京国税局税務相

談室主任相談官から相模原税務署長を拝命い

たしました齋藤英男でございます。

　私は、昭和61年に採用後、最初に配属された

のが、この相模原税務署でした。当時は署の建

物も小さく、全体的にのどかな雰囲気でした

が、今や人口70万人を数える政令指定都市に

発展したこの相模原で、再び勤務できることを

大変うれしく思っております。前任の高岡署長

同様、どうぞよろしくお願い申し上げます。

　相模原法人会は、地域社会における健全な納

税者の団体として、新倉会長の下、役員並びに

会員の皆さまが一丸となって、納税道義の高揚

と正しい税知識の普及に積極的に取り組まれ

ていると聞いております。新型コロナウイルス

は変異を重ねながら流行し、ワクチン接種が年

代を超えて定着した今もなお収束の気配を見

せておりませんが、そのような状況下でも、オ

ンラインを活用するなどして会員の利用しや

すいセミナーや説明会が定期的に開催されて

いるほか、女性部会を中心とした「税に関する

絵はがきコンクール」や青年部会を中心とした

「租税教室」などの租税教育活動が盛んに行わ

れています。

　また、地域美化清掃活動や駅の花の植え替え

活動を長年継続的に行っていただいているほ

か、昨年度は手作りマスクコンテストの応募作

品86点を児童養護施設に寄贈するなど、地域

に根ざした幅広い社会貢献活動に熱心に取り

組んでいただいております。

　このような相模原法人会の熱意とご尽力に

対しまして、税務行政を預かる者として大変心

強く思っております。今後とも、相互信頼・協調

関係を維持しつつ、法人会主催の説明会・研修

会等の事業へ職員を派遣するなどのかたちで、

できる限りご協力をさせていただきます。

　さて、私の前職であります税務相談室では、

様々なご質問を受け付けておりますが、法人か

らいただく質問に限ってみますと、やはり、令

和５年10月から導入されますインボイス制度

についてのものが多かったように思います。昨

年10月から適格請求書発行事業者の登録申請

の受付が開始されました。この制度の円滑な導

入に向けまして、事業者の皆様に理解を深めて

いただいた上で、それぞれの事業の実態に応じ

た対応や準備を進めていただけるよう、現在、

周知に取り組んでいるところです。相模原法人

会との共催で、毎月行われている新設・決算法

人説明会においては、当面の間、インボイス制

度の説明をさせていただいております。引き続

きよろしくお願いいたします。

　また、国税庁では、昨今の経済社会の変化や、

デジタル技術の急速な進展を踏まえ、税務行政

のデジタル・トランスフォーメーションに取り

組んでおります。申告や納税を行う際、税務署

や金融機関など人の集まる場所に出向く必要

性を減らすべく、ｅ－Ｔａｘによる申告や電子

納税・ダイレクト納付の利活用をお願いしてい

るところです。納税者の皆様の利便性の向上や

税務行政の効率化の観点から、普及にご協力い

ただきますようよろしくお願い申し上げます。

　結びにあたり、歴史ある公益社団法人相模原

法人会の益々のご発展と会員並びにご家族の

皆様のご健勝、ご事業のご繁栄、さらには新型

コロナウイルス感染症の収束及び経済の回復

を心からお祈り申し上げまして、着任の挨拶と

させていただきます。

齋 藤　英 男
相模原税務署長

相続税・贈与税関係Ⅲ

　相続税・贈与税については、資産の再配分を行う上で

適正課税を行うことは必要であるが、資産の移転時期に

かかわらず負担が同一となるよう中立化を図るべきで

あり、また、税負担が今以上に重くならない仕組みとす

べきである。

1．相続税・贈与税

震災復興Ⅰ

　復興資金を適正かつ効果的に被災地に配分して早期

に復興事業を行い、国民負担も早期に軽減するべきであ

る。また、同時に防災、減災対策の推進は、税制上の優遇

措置も含めて国が総括的に支援していくことが求めら

れる。

租税教育Ⅱ

　納税の意義、税の役割について、必ずしも地域の方々

が十分に理解し、認識していない部分があるため、社会

全体で租税への教育、意識の向上に取り組んでいく必要

がある。

　現行の小学校、中学校、高等学校の各教育課程におけ

印紙税Ⅲ

　印紙税については、電子取引の拡大や手形決済の省略

など、取引慣行の変化に伴い、課税根拠が希簿化してい

る。文章作成の有無による課税は公平性を欠き、また、デ

ジタル化を推進する上で明らかに逆行するものである

点から速やかに廃止すべきである。

地方税関係Ⅳ

　地方の自主財源として大きな比重を占める固定資産

税は、その税収が景気に左右されないことから地方税に

適していると言われているが、居住用家屋の評価は経過

年数に応じた評価方法に、商業地等の宅地の評価はより

収益性を考慮した評価方法をとり、軽減の方向で見直す

べきである。

　土地に対する固定資産税については、行政サービスに

対する応益性があるが、償却資産に対する固定資産税に

ついては、行政サービスとの直接的な受益関係が見出せ

ないばかりか、我が国のものづくりに関わる産業の負担

を高めていると同時に、負担が製造業など特定業界に偏

在する不公平な税制であるため、償却資産に対する固定

資産税は廃止することを求める。

1．固定資産税の抜本的見直し 等

その他

る租税教育の取り上げ方は極めて低く、我が国における

租税の意義を理解させるには、十分な内容とはなってい

ない。納税者としての意識及び社会の構成員としての責

任を自覚させ、租税の意義や役割だけでなく、その使い

道にも関心を持つ主体的な国民を育むため、租税教育の

実施を義務付けるよう強く要望する。
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　結びにあたり、歴史ある公益社団法人相模原

法人会の益々のご発展と会員並びにご家族の

皆様のご健勝、ご事業のご繁栄、さらには新型

コロナウイルス感染症の収束及び経済の回復

を心からお祈り申し上げまして、着任の挨拶と

させていただきます。

齋 藤　英 男
相模原税務署長

相続税・贈与税関係Ⅲ

　相続税・贈与税については、資産の再配分を行う上で

適正課税を行うことは必要であるが、資産の移転時期に

かかわらず負担が同一となるよう中立化を図るべきで

あり、また、税負担が今以上に重くならない仕組みとす

べきである。

1．相続税・贈与税

震災復興Ⅰ

　復興資金を適正かつ効果的に被災地に配分して早期

に復興事業を行い、国民負担も早期に軽減するべきであ

る。また、同時に防災、減災対策の推進は、税制上の優遇

措置も含めて国が総括的に支援していくことが求めら

れる。

租税教育Ⅱ

　納税の意義、税の役割について、必ずしも地域の方々

が十分に理解し、認識していない部分があるため、社会

全体で租税への教育、意識の向上に取り組んでいく必要

がある。

　現行の小学校、中学校、高等学校の各教育課程におけ

印紙税Ⅲ

　印紙税については、電子取引の拡大や手形決済の省略

など、取引慣行の変化に伴い、課税根拠が希簿化してい

る。文章作成の有無による課税は公平性を欠き、また、デ

ジタル化を推進する上で明らかに逆行するものである

点から速やかに廃止すべきである。

地方税関係Ⅳ

　地方の自主財源として大きな比重を占める固定資産

税は、その税収が景気に左右されないことから地方税に

適していると言われているが、居住用家屋の評価は経過

年数に応じた評価方法に、商業地等の宅地の評価はより

収益性を考慮した評価方法をとり、軽減の方向で見直す

べきである。

　土地に対する固定資産税については、行政サービスに

対する応益性があるが、償却資産に対する固定資産税に

ついては、行政サービスとの直接的な受益関係が見出せ

ないばかりか、我が国のものづくりに関わる産業の負担

を高めていると同時に、負担が製造業など特定業界に偏

在する不公平な税制であるため、償却資産に対する固定

資産税は廃止することを求める。

1．固定資産税の抜本的見直し 等

その他

る租税教育の取り上げ方は極めて低く、我が国における

租税の意義を理解させるには、十分な内容とはなってい

ない。納税者としての意識及び社会の構成員としての責

任を自覚させ、租税の意義や役割だけでなく、その使い

道にも関心を持つ主体的な国民を育むため、租税教育の

実施を義務付けるよう強く要望する。
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Ⅱ

令和 4年度 人事異動 職名／氏名／①前任（地）等／②法人会担当支部

①局・税務相談室 ①留任

伊藤 幸弘

①甲府

遠藤 清美

①神奈川

三角　 寛

①八王子

傳法 真行
①麻布
②大野中、中央北

山野井 ひとみ
①留任
②田名、大沢

山口 勝士

①局・調四 
②大野北、新相麻、津久井第１

後藤 　彰
①玉川 
②大野南、上溝、津久井第２

山口 康仁
①留任
②中央南、相模台、橋本 

高橋 政幸

①相模原（法人4部門）

大渡 匡宣

①厚木

樋口 峰子

①板橋

鎌田 　晃

職　　名

署長 

副署長（個人担当） 

特別国税調査官（法人） 

法人１部門統括官 

法人２部門統括官 

相模原税務署から異動した方々

氏　　名

高岡　典彦

原崎　竜哉

真部　和弘

小島　敏男
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新任地等

局・調一

京橋
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豊島

中野

職　　名

法人4部門統括官 

法人5部門統括官 

審理専門官（法人） 

法人2部門審理上席

法人1部門審理上席

氏　　名

百武　順子

早瀬　清人

南　　拓郎

清水　保彦

清水　恭一

新任地等

渋谷

緑

横浜中

立川

相模原
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①留任

大口 克也副署長
（法人担当）

署　長
齋藤 英男 副署長

（総務担当）
副署長

（個人担当）

特別国税
調査官
（法人）

法人1部門
統括官

法人2部門
統括官

法人3部門
統括官

法人4部門
統括官

法人5部門
統括官

法人6部門
統括官

法人１部門
審理上席

法人１部門
審理担当官

法人2部門
審理上席



平素は部会員の皆様、青年部会活
動にご尽力いただきまして誠にあ
りがとうございます。
さて、瓦版せいねんぶ、〖令和4年
度に臨んで〗掲載にあたり簡単な
がら私の抱負をお伝えさせていた
だきます。約3年にわたり猛威を振
るっております新型コロナウィル
ス感染症がいまだに落ち着かず、現
時点ではウィルスが変異しながら
第7波ということで、感染者が激増
している最中であります。私も今回
初めて感染してしまい、とても辛い
…頭痛、悪寒、節々の痛み等、一気に
熱が上がりすべての風邪の症状が
押し寄せた感じでした。決して予断
を許さない最中、青年部会事業、一
つの柱として活動している「租税教
室」は、租税教育委員会の主導で、部
会員の皆様のご理解ご協力があり、
1校を残し全て開催できたことはと
ても嬉しく思います。また、親睦事
業である「おもしろカレッジ」の開
催もたくさんのご参加ありがとう

ございました。また、ホームページ
の充実等、役員の皆様のご協力のも
と感謝しております。
この先の事業としまして、11月
24・25日には「全国青年の集い沖縄
大会」がございます。私も今期で卒
業、大好きな沖縄で大勢の部会員の
皆様と参加し懇親を深め、楽しめた
らいいなと思っております。そして、
12月4日には今期最大のイベント、
「青年部会設立40周年記念事業」が
ございます。1年ほど前から実行委
員会を設置して、渡邉実行委員長を
筆頭に打ち合わせを重ねて頂き、私
が当初思い浮かべていた事業より
もとても深く仕上がってきている
と感じております。当初より講演を
お願いしていた国立大学法人東京
海洋大学名誉博士・客員教授〖さか
なクン氏〗の承諾のご返事を頂き
ホッとしております。今後の青年部
会の活動に少しでもプラスになる
ように、一つ一つの事業を大切にし
ていきたいと思います。

現在の私は、仕事やプライベート
と少し疲れを感じてしまい小休憩
を頂いております。部会員の皆様に
甘えさせて頂いておりますが、法人
会青年部会は私の活動の原点です。
少しずつ活動にも復帰していきた
いと思っておりますので今後とも
お力添えを宜しくお願い致します。
最後になりますが、新型コロナ
ウィルス感染症とうまく付き合いな
がら今後の事業も滞りなく進めてい
きたいと思います。皆様のご健康と
益々のご活躍を心からお祈りして私
の抱負とさせていただきます。

青年部会長　松田 桂吾
㈲松田建設工業

令和4年6月3日（金）、鎌倉パーク
ホテルにおいて、「青年部会連絡協
議会セミナー」が開催されました。
僧侶の鈴木泰堂氏に「魂問答」とい
う演題でお話をしていただきました。

鈴木泰堂氏は年間400人以上の相
談者の「心の悩み」やスポーツ選手
のメンタルをサポートする活動を
されているということもあり、とて
も分かりやすく、ためになるお話で
した。
悩みなく生きるためには、
1. 人のせいにしない
2. 他人と比較しない
 （自分がどうあるべきか）
3. 周囲の評価に左右されない
4.感情を表すことに消極的にならない

5.相手の立場に立って考える
6.勝ち負けにこだわり過ぎない
7.自分だけでなく他人とわかち合う
ということを意識することが大
切なのだそうです。
今の自分に足りないものばかり
で、このお話だけでも今後の人生に
おけるとても良い指針を得ること
ができ、有意義なセミナーでした。
引き続き行われました懇親会で
は、他の単位会との交流の輪が広
がった素晴らしい懇親会となりま
した。

副部会長　才川　重久

悩みなく生きるために…

令和４年度に臨んで
部会員の皆様のご協力に感謝!

今後の活動にプラスになる事業計画を!

第59号
■発行／公益社団法人 相模原法人会青年部会
〒252-0236 相模原市中央区富士見6-13-16
TEL. 042-755-3027　FAX.042-753-3273
URL. http://www.sagamiharahojinkai.or.jp

■発行責任者／松田桂吾（青年部会長）

■編集責任者／羽田野龍丈（公益・広報委員長）
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5月24日 串川小学校 5月25日 大野北小学校

実際にトレーニングを実施
5月31日 緑台小学校

6月1日 大沢小学校

6月29日 上鶴間小学校6月2日 大野台中央小学校

適度な運動で免疫力アップ!!
3月15日(火）経営研修委員会主催
の研修会を開催致しました。
講師としてAKIRA budo school 

代表 青木 亮 氏をお招きし、「免疫
力アップにつながる身体づくり」を
テーマと題して我々の重要な問題

である健康そして免疫力をアップ
して感染症に罹りにくい身体づく
りを目指し、講演＋身体を動かしな
がらのトレーニングという研修会
となりました。
まん延防止期間中の開催ではご
ざいましたが、おかげ様で24名の方
がご出席くださいました。身体を動
かしやすい服装でお越しください
というアナウンスをしていなかっ
たので、多くの参加者がスーツでの
激しいトレーニングをすることと
なってしまいました。
終盤にローキックを体験するト
レーニングがあり、参加された皆さ
んが、楽しそうに力いっぱいロー
キックをされている姿がとても印
象的でした。普段のストレス解消に
も繋がったと感じております。
日々、身体を動かしながら自分の
体を知ることが健康に繋がるとい
うこと、適度な運動の重要性を実感
いたしました。

経営研修委員長　若林　美佳

令和4年5月6月に相模原市内の小学校6校（串川小学校、
大野北小学校、緑台小学校、大沢小学校、大野大中央小学
校、上鶴間小学校）で租税教室を実施いたしました。
20名の青年部会員が地域の先生＆パネラーとして教
壇に立ちました。また、令和元年に誕生した「ワクワク!!
税金体操第一」のイメージキャラクター「年貢ちゃん（愛
称:ねぐちゃん）」も登場しました。ねぐちゃんは、児童の
みなさんにも先生方にも「可愛い～!」と大人気でした。そ
して、昨年作成した当部会オリジナルのねぐちゃんマス
クを配布し、児童のみなさんに喜んでもらえました。コ
ロナ禍でイベント等の事業が中止になり、「ワクワク!!税
金体操第一」を披露する機会がありませんでしたが、授
業の前に税金体操のDVDを上映し、ねぐちゃんが体操を
すると児童のみなさんも一緒に体操をしてくれました。
「ワクワク!!税金体操第一」は、覚えやすくて、すぐに体を
動かしながら税金を学べる楽しいツールであることを
再確認できました。
残念ながら、7月に実施予定の1校が新型コロナウイル
ス感染症の再拡大に伴い、延期となってしまいました。
一日も早い収束を願うばかりです。租税教室や税金体操
のご披露の機会をいつ頂いても対応できるように、常日

去る6月21日に交流事業として
『おもしろカレッジ』を開催いたし
ました。
日本伝統の調味料である鰹節の
魅力と美しさを学ぶことで、地域活
動や事業活動のヒントを得て、より
よい相模原を創造する担い手とな
る為の研修を行いました。
先ずは、株式会社新丸正様へ向か
い出汁の試飲と鰹節工場の見学を
行いました。出汁の試飲は、6種類で
①花かつお（荒節）、②駿河ふぶき
（本枯節）、③だしせん（荒節、宗田
節、サバ節混合削り）、④板昆布、⑤
化学調味料、⑥花かつお＋板昆布を
頂き参加者それぞれが味と香りの
違いを学ぶことが出来ました。
新丸正様のこだわりとしては、最
終製品に合わせたベストな鰹節を
作り分ける技術力にあり、日によっ
て使用する薪の量や、乾燥させる温
度等、鰹節を作るこだわりと難しさ

を学びました。
また、鰹節となる鰹の冷凍貯蔵庫
内の見学ができました。冷凍貯蔵庫

はマイナス30度で管理されており、
防寒着なしでは凍えてしまうほど
の貴重な体験をいたしました。
静岡県焼津港の地で多くの学び
と経験ができ、今後の活動に繋げて
いける交流事業が出来ました。有難
う御座いました。

交流委員長　今岡　俊二

頃、準備をしていたいと思います。今回、初めて参加して
くれた青年部会員もとても楽しかったと言ってくれま
した。是非、より多くの青年部会員の皆様にご参加頂け
ると嬉しいです。
皆様、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

租税教育委員長　内山　真奈美

実は奥が深い鰹節
おもしろカレッジ 開催

20名の部会員が教壇に!

「租税教室」実施

大好評! 「ねぐちゃん」 オリジナルマスクも配布!!

校（串川小学校、

実施

 オリジナルマスクも配布!!
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終製品に合わせたベストな鰹節を
作り分ける技術力にあり、日によっ
て使用する薪の量や、乾燥させる温
度等、鰹節を作るこだわりと難しさ

を学びました。
また、鰹節となる鰹の冷凍貯蔵庫
内の見学ができました。冷凍貯蔵庫

はマイナス30度で管理されており、
防寒着なしでは凍えてしまうほど
の貴重な体験をいたしました。
静岡県焼津港の地で多くの学び
と経験ができ、今後の活動に繋げて
いける交流事業が出来ました。有難
う御座いました。

交流委員長　今岡　俊二

頃、準備をしていたいと思います。今回、初めて参加して
くれた青年部会員もとても楽しかったと言ってくれま
した。是非、より多くの青年部会員の皆様にご参加頂け
ると嬉しいです。
皆様、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

租税教育委員長　内山　真奈美

実は奥が深い鰹節
おもしろカレッジ 開催

20名の部会員が教壇に!

「租税教室」実施

大好評! 「ねぐちゃん」 オリジナルマスクも配布!!
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令和4年5月17日(火)、相模原市民会
館第一大会議室において、「令和3年
度青年部会事業報告会」を開催いた
しました。新型コロナウイルス感染
症の拡大により、事業の中止や自粛
が相次ぐ中、皆さまのご協力で開催
に至りました。
令和3年度はコロナ禍ではありま
したが、租税教室や研修会の開催、令
和2年度では開催が叶わなかったお
もしろカレッジの開催、部会長のみ
の出席と制約がありましたが全国青
年の集いが開催されるなど、コロナ
前とまではいきませんが徐々に事業
活動ができてきていると実感いたし
ました。
また、前部会長をはじめ、青年部会
の運営に中心的な役割を果たしてお
られた方々が卒業されることに対し
て感謝の気持ちを伝えたいという思
いで、感染症対策をしっかりと講じ、
相模原市民会館あじさいの間にて懇
親会を実施いたしました。

ご来賓やOBをお招きし、当日は31
名と多くのメンバーにご出席いただ
き、林特別幹事より色々なエピソー
ドや思い出を交え卒業生をご紹介す
るとともに卒業生の皆様から貴重な
お言葉を頂くことができ、無事に15
名の卒業生をお送りすることができ

ました。
皆が久々に卒業生を囲む形で集
い、楽しいひとときを過ごし部会員
同士の絆を実感でき、思い出に残る
事業となりました。

総務委員長　岡野 智博

相模原法人会で活動させて頂いた
日々を振り返ると、たくさんの思い出が
浮かんできます。
新たな租税教育事業企画を皆で喧々
諤々しながら議論して税金体操を作り

上げた事。さくら祭りや大凧まつり等会員の皆さんと楽
しく過ごした事業。人と人の繋がりを作ってもらえる法
人会には、感謝でいっぱいです。青年部会を卒業しても、
本会でも何かしら貢献できるように活動をしていきた
いと思います。法人会最高！！

伊藤 由樹 （㈱相模工業）
6年間大変お世話になりありがとうご
ざいました。
青年部会の活動は楽しいものばかり
でした。部会長を仰せつかりましたが、
何もできず申し訳ございませんでした。

これからは青年部会の外からとなりますが、後方支援
させていただきます。

尾崎 勲 （尾崎理化㈱）

活動を通じて、子どもたちの成長を手
助けしているつもりが、気が付けば自ら
が成長し、在籍した10年で自身の経営
スタイルもすっかり変化しました。
皆さんもぜひ「税金を通じて社会に貢

献する」を体験してみてください。
現役の皆さんのご活躍を愉しみにしています＾＾

小池 重憲 （㈱小池設備）
青年部会入会のきっかけは林大介歴
代部会長にしつこい位にお誘い頂き、入
会させて頂きました。今でもかなり感謝
しております。ありがとう！
この青年部会の最大の長所は…色々

な団体で活動中の人、卒業した人、この年になっても新
たな仲間が欲しい人…色々な想いを持って入会した相
模原市内の個性溢れる青年を太い絆で繋げてくれると
ころです。
これからも青年部会はこの地域に絶対に必要な団体
です。益々の活躍を期待しています。多分７年間、ありが
とうございました。

髙橋 幸一（㈱髙橋石材店）

卒業生から一言

令和３年度事業報告会
及び

　　　　　    　
　卒業式の開催

14



テーマ／「税金は何のためにあるのか？税金はどう使われて
いるのか？」

場所／上鶴間小学校

おもしろカレッジ 6/21（火） 青年部会

租税教室 6/29（木） 青年部会

テーマ／カップケーキキャンドル作り教室
講師／faro terrace　代表インストラクター　村岡名津子 氏
場所／相模原法人会館

ビジネススキルアップセミナー 6/29（木） 女性部会

タオル寄贈 6/28（火）・30（金） 女性部会

親睦旅行 7/8（金） 厚生委員会

2022年 6月▶8月2022年 6月▶8月6666 86666 8888

内容／日本伝統の調味料である鰹節の魅力と美味しさを学ぶ研
修会

場所／株式会社新丸正

内容／「鎌倉殿の13人」北条家ゆかりの地へ！海鮮昼食とお買い
物が楽しめる伊豆の旅

場所／伊豆方面

テーマ／「ＳＤＧｓを学ぼう」
講師／相模原市市長公室総合政策部政策課ＳＤＧｓ推進室　榎本幸二 氏
　　　  2030ＳＤＧｓ公認ファシリテーター　津田かおり 氏
場所／おださがプラザ

相模台支部研修会 8/1（月） 相模台支部

上溝緑寿会コスモスホーム上溝緑寿会コスモスホーム 特別養護老人ホーム  縁ＪＯＹ特別養護老人ホーム  縁ＪＯＹ よもぎの里愛の丘よもぎの里愛の丘 相陽台ホーム相陽台ホーム
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しています。
握りたてを手軽に、お手頃価格で

食べられるのは魅力的ですね。看板メ
ニューは何ですか？

鮪です。料理長が業者さんと密に
連絡を取り、持ち帰り用に特化した上質
なものを仕入れています。

普通の鮪との違いは何ですか？
鮪は色が変わりやすいんです。質

は捕れた海域でも変わってくるので、毎
日鮪を見ている鮪専門のプロに厳選し
てもらっています。食べてみてください。

いただきます。ご飯が柔らかく甘み
も感じられます。マグロの脂と相性が良
くて、とろける美味しさですね。セットの
お味噌汁は甘えびの頭がゴロゴロ入っ
ていて、出汁が最高です。

中空握りなので柔らかいんです。
それはどのような握り方ですか？
簡単に言うと、お寿司の中に空気

を入れるようにして、ふわっと握る。そう

すると持ち帰ってもご飯が固くならず柔
らかいままです。ただ、柔らか過ぎると崩
れてしまいます。

何年もかけて修得できるような難し
い熟練の技ですか？

力加減を覚えるまでには個人差が
あると思います。私はとにかく貫数をこ
なそうと、必死に握り続けていたら、いつ
の間にか身についていました。

凄いですね。他に何か味へのこだ
わりはありますか？
つけダレはお店独自のオリジナル

です。魚に絡めた時にちょうど良く美味
しくなるよう、あまり甘くしていません。

豊漁の旬の味で
今秋のメニューを検討

9月頃は、どんな魚が入ってきます
か？

秋口になると脂の乗った鰤や秋刀魚

が出始めますが、秋刀魚がここ2年ぐらい
あまり捕れません。4年前後の周期がある
ので、今年辺りは入ってくるかもしれない
ですが…

波があるのですね。
そうです。鰹もここ3年ぐらい捕れ

にくかったので、今年は豊漁だろうと言
われていますが…。この秋口のセットは
秋鮭や鱒にしようかと考えています。
今秋出回る旬の味、楽しみです。日

頃から心がけていることや、お店として
今後の抱負はありますか？
他店が老朽化で移転した時、お客

様から、「やめちゃうの？」「戻ってきて」
などとお声をいただき嬉しかったです。
お店を経営できるのは地域の皆様のお
かげなので、常に良い物をご提供できる
よう、次もまた来ていただけるようやって
いきたいです。創業30年、時代に合わ
せて日々変わっていかなければと思いま
す。

佐々木　聖さん
有限会社御用水産田名店店長。平成9年入社。寿司暦23年。趣味はツーリング。好
物は寿司とラーメン。家庭では2人の子の父であり寿司は殆ど握らず「妻の料理を味
わっています！」

本マグロ中トロを使用した「上ランチ寿司
ざるそばセット」（写真右）
セットのにぎり寿司は上ランチ丼（写真
左）に変更可能。
蕎麦は6種類から選べる。1,133円（税込）

寿司盛りセットが並べられた大きなショウケースの隣では旬の握りや巻物、ちらし寿司なども数多く売られている。入口を入って右
奥に14席のイートインスペースがある。
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相模御用寿司

上ランチ丼
上ランチ寿司ざるそばセット

マグロが美味しいお手頃ランチセットも人気

所在地／神奈川県相模原市中央区田名4447-5
             （田名中学校前）
電   話／042-853-5454
営業時間／持ち帰り：10時～20時30分
　　　　（20時ラストオーダー）
            イートイン：10時～15時
定休日／年末年始
※営業時間や定休日は変更の場合も有り。
   店舗にご確認ください。
駐車場／店舗前に5台　すぐ近くに4台

田名中学校の向かいにある相模御
用寿司田名店を訪ねました。大漁旗や、
先代の社長（現会長）住吉さんの釣果の
魚拓が飾られています。店長の佐々木聖
さんにお話を伺いました。開店の時期は
いつですか？

平成4年、当時は周りにスーパーな
どが無く、西門商店街に、会長の住吉が
オープンさせたのが始まりです。

住吉様は佐々木様のお父様ですか？
いいえ。私は高校生の時にアルバイト

で入りました。長年鍛えていただき、4年前

に2代目を継承しました。寿司暦23年です。
素晴らしいですね。御用寿司という

店名の由来を教えてください。
聞くところによると皆様の「御用達」

でありたい。そのような心意気からだそう
です。

地域密着のお店ですね。

市内に2店舗、店内にはイートイ
ンスペースも

御用寿司は持ち帰り専門店で、多

い時で市内各地に4店舗まで増えました
が、現在は２店舗です。田名店・中央店
の両店舗で店内飲食ができます。先代
がお客様に手軽にお寿司を食べてもら
いたいと考え、実験的に田名店で始め
たら意外にお客様から支持されて…
どんな反響がありましたか？
「握りたては美味しい」って。それ

から蕎麦付きセットは持ち帰りメニュー
には無く、店内でしか食べられません。
それを目当てに来てくださる方もいま
す。ランチは税込みで529円からご提供
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ＴＥＬ.042-755-3027 ＦＡＸ.042-753-3273  
〒252-0236 相模原市中央区富士見6-13-16　
http://www.sagamiharahojinkai.or.jp

公益社団法人 相模原法人会事務局
会議室のご利用・プレゼントのお申込み、
タオル等のご寄付、広告の同封、
本誌に関するお問合せやご感想は
こちらまでお寄せください。

Hayabusa　 1918　　はやぶさ

下記の内容をご記入の上、相模原法人会事務局まで
Faxまたはハガキでお申込みください。

会議室ご利用のご案内

 「広報誌はやぶさ」に、
 貴社の広告を同封いたします。

《封入広告》

：

：

：

：

角2封筒に入る大きさ
（A4版、B4・A3版二つ折りまで可）

会員に配布するに相応しい内容であること
発行部数印刷、寸法に合うこと

33,000円（1回）

封入希望発行月より1ヶ月前までにご連絡
ください。

寸 法

内 容

料 金

お申込み

《発行内容》
：

：

3,300部

隔月（5・7・9・11・1・3月）

部 数

発 行 日

会員のみなさまに隔月でお届けしております「はやぶさ」に、
貴社の広告を一緒に封入することができます。
どうぞご利用ください。

法人会館の会議室を
 ご利用いただけます。
会員の方はもちろん、一般の方も会議や研修会等に
ご利用になれます。土日祝祭日のご利用も可能です。

会議室ご利用のご案内

無料
会員料金
 一般料金

◎当会の支部地区等の役員会・研修会
◎会員会社でのご利用
◎会員以外の方のご利用

本誌同封広告のご案内

※使用に際して、物品等の販売及び公序良俗に
　反した内容のご利用はできません。

※予約状況の確認はHPにてご覧いた
だける他、お申込みも可能です。
   右のQRコードをご利用ください。

◎当選発表はプレゼントの発送をもって代えさせていただきます。また、ご感想などをご紹介させていただく場合がございます

①希望商品名：「10%割引券」 ②郵便番号 
③ご住所 ④法人名 ⑤お名前 ⑥電話番号
⑦「広報誌はやぶさ」に関するご意見、ご感想など

※本券１回限りのご使用とさせていただきます。
※割引券有効期限：令和４年11月30日まで。
※営業時間は新型コロナウイルス感染状況により、変更となる
場合がございます。

　HPやお電話でご確認の上ご来店ください。

新会員紹介 令和４年６月～７月

法人名等 業種 代表者氏名 所在地 支部・地区等

理容業

サービス業（元プロ野球選手による野球教室）

特殊電線の製造及び販売

障害福祉事業

治療院

自動車販売、修理

バルコニー、スロープ、階段手摺、金属製庇、外装パネル　設計施工販売

左官業

音楽イベント企画・運営

保険代理業

貸ビル業

古物商、整体マッサージ、便利屋業

二宮　　崇

梅本　祐助

清水　功次

山口　啓太

杉本　雄介

三浦　茂雄

江田　克紀

加藤　　寛

牧野　睦美

上村　真生

谷合　明雄

橋本　和宏

相模原市中央区淵野辺２－１５－１６

相模原市南区上鶴間本町９－７－９

相模原市中央区清新６－１７－２１ウィステリア２1  1階

相模原市緑区橋本６－２７－４福田屋商事ビル １階

相模原市緑区橋本６－２０－１リビオ橋本タワーブロードビーンズ ２Ｆ

相模原市緑区橋本３ー３０ー１　　　　　

相模原市中央区田名６０１１－３

相模原市南区下溝１０６－１３

相模原市緑区三井１３５２－２８

横浜市西区高島２－６－３２横浜東口ウィスポートビル１９階

八王子市堀之内３－３５－１４

相模原市中央区千代田７ー１１ー２６メゾンイズミ１ー１

淵 野 辺

大 野 南

橋 本

橋 　 本

橋 　 本

橋 　 本

田 　 名

賛助会員

賛助会員

賛助会員

賛助会員

賛助会員

読者
プレゼント

インターネットセミナーのご案内《無料》
相模原法人会ホームページから無料でセミナーがご覧いただけます

http://www.sagamiharahojinkai.or.jp

相模原法人会ホームページより、
こちらのバナーをクリック

ログインIDとパスワードを入力してログインしてくさだい

会員は専用IDとパスワードを入れてログインする事により多くの
コンテンツが視聴可能となります。

ログインID　　　　　パスワード●●●●● ●●●●● ログイン

会員ID：hj0211 パスワード：5751 会員の方は５００タイトル以上のセミナーが無料で受講できます

※インターネットセミナーに「緑法人会」と記載されており
ますが、緑法人会は当会と提携しており、相模原法人会員
もご利用いただけます。

ID・パスワードは

ＰＤＦが表示されますので「こちらをクリック」
のＵＲＬよりお進みください。

〒252-0244
神奈川県相模原市中央区田名 4447-5 （ 田名中学校前）
電 話／ 042-853-5454
営業時間／持ち帰り：10時～20時 30分（20時ラストオーダー） 
　　　　　イートイン：10時～15時
定休日／年末年始 ※営業時間や 定休日は変更の場合も有り。 店舗
にご確認ください。

情報公開に同意された方のみ掲載しています。

応募締切り令和4年9月30日（金）

今 す ぐ ハ ガ キ か F A X で ！

ププレゼ

〒252-0244
神奈川県相模原市中央区田名 4447-5 （ 田名中学校前）

応募締切り令和4年9月30日（金）

者
ゼ トゼントト

応募締切り令和4年9月30日（金）

二宮電線工業　株式会社

株式会社　ＵＭＥカンパニー

株式会社　ＢＯＮＤＳ　

株式会社　ＣＦＰ

株式会社　ヒーリングフィールド

有限会社　中島商会

株式会社　デフプラン

加藤左官工業　

配色デザインスタジオ

株式会社　ＦＰパートナー

明和　合同会社

K
,
s Prest
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会員の方はもちろん、一般の方も会議や研修会等に
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　反した内容のご利用はできません。

※予約状況の確認はHPにてご覧いた
だける他、お申込みも可能です。
   右のQRコードをご利用ください。

◎当選発表はプレゼントの発送をもって代えさせていただきます。また、ご感想などをご紹介させていただく場合がございます
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家族葬、一般葬、社葬や宗教・宗派問わず、各地域のしきたりに合わせたご葬儀のご相談承ります

葬儀に関する不安を軽減
24時間365日、お電話1本で葬儀をご手配。

葬儀支援サービス制度の詳細や全国の加盟葬儀社・斎場検索は、全国儀式サービスのホームページをご覧ください。

制度の詳細閲覧にはパスワードが必要です。 ユーザー名：g is hi k i パスワード：sagami_hou

まず始めに、「相模原法人会」とお伝えください。

ポイント

2

0120－421－493
ヨ ニ イ ー シ ク ミ ご利用の際は事前に左記の電

話番号へご連絡ください。
葬儀社とのお打合せ後のご連
絡ではご利用になれません。

相談無料
24時間・365日対応

葬儀費用の負担を軽減
一般的な葬儀に必要な品目（祭壇、お棺など）を「基本セット」として
首都圏平均50万円相当のものを低廉な価格でご提供いたします。

トピックス 会員企業の従業員の皆様及びそのご家族の方もご利用いただけるようになりました！

ポイント

1

公益社団法人 相模原法人会会員
特典
会員
特典

●対象者と基本セットご利用料金

●ご提供される基本セットの内容

対　象　者（ご葬儀の対象となる故人さま）

「葬儀支援サービス」をご利用されますと、「相模原法人会」の名札で生花または花環が1基提供されます。

会員企業の全取締役、監査役、従業員本人 及び 配偶者・子女
本人・配偶者の両親、祖父母

24万円
（税込26.4万円）

基本セットご利用料金
※会員本人がご健在であれば何度でも使えます。

車庫から10㎞まで桐上級棺

※式場使用料、会葬返礼品や飲食・料理などの接
　待費、寺院関係費、火葬料等は基本セットに含
まれておりませんので、別途費用がかかります。

※葬儀社や地域によって、基本セットの内容が異な
　るケースがございます。

●祭壇 ●お棺 ●寝台車 ●内、外装飾用品
●お位牌（白木）
●枕飾り
●会葬礼状（100枚）
●ご遺影（白黒） など

0120-204-122

家族のための「生前整理・遺品整理」家族のための「生前整理・遺品整理」 家族のための「相続相談」家族のための「相続相談」

ご相談・お見積りは無料で承りますので、まずはお気軽にご相談ください。

24時間365日

初めに「全国儀式サービスの会員です」とお伝えください。

ご家族に代わって、お部屋の片づけのお手伝い。
思い出の品の整理からお部屋の清掃まで、真心こめて対応いたします。

0120-204-122
ご相談の受付は、全国儀式サービスにて承っております。

受付時間 10：00～ 17：00（年末年始を除き、年中無休）

任せて安心の
実績数！

相続・遺言手続き グループ累計受託件数
57,000件超（2021年相続案件受託数11,771件）

NCP相続センター
NCPは全国儀式サービスとご相続手続きに関する
業務委託契約をしております。

相続手続には10か月という期限があります。（相続税課税時）
不動産・預貯金などの名義変更はお済ですか？

相談無料

NHK「プロフェッショナル」に取り上げられた遺
品整理専門会社メモリーズの横尾社長をリー
ダーに、全国儀式サービスが、本当に信頼のお
ける遺品整理専門の会社を厳選しました。

Hayabusa

Sagamihara
Corporation Association’s 
magazine
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SAGAMIHARA  HOJINKAI
公益社団法人相模原法人会はホームタウンチームを応援しています。

S.C.相模原 ノジマステラ
神奈川相模原




